



CONTRA CENSURA. Managua, enero 9 (AP-Laserfoto). El líder social-cristiano Julio Ramón García Vilchez, luce en una manifestación una mordaza en la boca, que significa la censura contra la libertad de expresión, aplicada por los sandinistas bajo el estado de emergencia. Grupos opositores protestaron hoy contra el régimen nicaragüense.

Tensiones monetarias analizan hoy en Europa

Bruselas, enero 9 (AP). Los Subsecretarios de Finanzas y vicepresidentes de bancos centrales europeos se reunirán mañana para analizar las actuales tensiones monetarias regionales, que alimentaron la especulación de que

Francia podría verse forzada a devaluar su moneda, dijo una fuente digna de crédito.

La reunión será probablemente el primer paso hacia un realineamiento de

—Pasa a la página 47—

Barco Iowa de los E.U. rumbo a costas de C.A.

Norfolk, Estados Unidos, enero 9 (UPI). El barco de guerra Iowa y otros dos buques estadounidenses se dirigieron hoy hacia las costas de Centroamérica, donde realizarán operaciones rutinarias de entrenamien-

to en aguas internacionales, informó la Marina.

Con el buque basado en Norfolk operarán el crucero armado de misiles guiados Yorktown, también de

—Pasa a la página 48—

Nuevo ataque contra aeropuerto de Beirut

Beirut, enero 9 (UPI). Catorce proyectiles hicieron impacto hoy en el aeropuerto Internacional de Beirut pocos minutos después de que aterrizará el primer avión tras la reapertura del campo aéreo, que había sido cerrado a raíz de un ataque similar el jueves.

El empleado de una aerolínea resultó herido en el ataque de hoy, informó la radio estatal.

La emisora dijo que los proyectiles cayeron en los lugares de estacionamiento de aviones y en las pistas de circulación interna poco

—Pasa a la página 47—

Buchanan aspirará a suceder a Reagan

Washington, enero 9 (AP). La candidatura republicana a la presidencia en las elecciones de 1988 parece tener un nuevo aspirante: el director de Comunicaciones de la Casa Blanca Patrick J. Buchanan, conocido por sus ideas ultraconservadoras.

Allegados a Buchanan admitieron ayer que el político está considerando su postulación a la presidencia.

"No tengo dudas de que Pat Buchanan va a ser un candidato a la presidencia de los Estados Unidos", expresó Howard Phillips, presidente de un grupo de pre-

sión conservador.

Buchanan, un político de 48 años que es una de las figuras más populares de los conservadores, ganó prominencia en los últimos meses por su enérgica defensa del presidente Ronald Reagan tras el estallido del escándalo originado por la venta secreta de armas a Irán.

Ese papel no es nuevo para Buchanan, quien siendo un joven colaborador de la Casa Blanca apoyó decididamente al presidente Richard Nixon a lo largo del escándalo de Watergate.

—Pasa a la página 47—

EU denuncia la nueva Constitución sandinista

Washington, enero 9 (DPA). El Departamento de Estado norteamericano denunció hoy que la nueva Constitución nicaragüense "es meramente una máscara para el control total de Nicaragua por el partido sandinista" y predijo que los derechos civiles de quienes se opongan a la política del gobierno no serán respetados.

Una vocera de la Cartera dijo asimismo que "lamentablemente la nueva Constitución ofrece poca esperanza de un proceso de reconciliación nacional que pueda poner fin a la guerra civil".

La vocera, Phyllis Oakley, afirmó que la nueva Constitución, promulgada hoy en Managua, "es meramente una máscara para el control total de Nicaragua por el partido sandinista. Proporciona la justificación legal para la consolidación de un régimen totalitario unipartidario en Nicaragua".

George Shultz arriba a Nairobi

Nairobi, enero 9 (DPA). El ministro norteamericano del Exterior, George Shultz, llegó hoy a Nairobi, en visita oficial, de dos días, a la república oriental africana de Kenia.

Fue recibido por el ministro keniano del exterior, Elyiah Mwangale, y confirmó al llegar la intención gubernamental norteamericana de contribuir a la solución del conflicto de Sudáfrica y a superar la pobreza en los países de

—Pasa a la página 48—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEFIENDE. Washington, enero 9 (Reuters). Joao Baena Soares, secretario de la OEA, defendió ayer la iniciativa de paz para Centro América, lanzada conjuntamente con la ONU.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESCARTA. Tegucigalpa, Enero 9 (Reuters). El presidente José Azcona Hoyo, descartó hoy toda posibilidad de entendimiento bilateral con Nicaragua y vaticinó el fracaso de las gestiones de paz del Grupo Contadora "si sus miembros pretenden continuar

"Como con la Constitución soviética el factor clave es el uso que le den quienes están en el poder. La conducta pasada de los sandinistas indicaría que las provisiones en la Constitución podrían ser manejadas, suspendidas o simplemente ignoradas por los sandinistas si son percibidas como un impedimento a la consolidación sandinista", agregó Oakley.

La vocera recordó que "los derechos civiles de aquellos que se opusieron a la política sandinista no han sido respetados", y afirmó que "no hay razón para pensar que lo serán en el futuro".

CDN revela objetivo de Constitución sandinista

Managua, enero 9 (AP). La organización opositora Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN) dijo hoy desconocer la nueva Constitución que será firmada por el presidente Daniel Ortega Saavedra pues "trata de implantar en el país un régimen marxista-

leninista al estilo cubano soviético".

La declaración de la CDN, integrada por cuatro partidos políticos de oposición que no concurren a las elecciones de 1984, dos centrales obreras indepen-

—Pasa a la página 19—

Azcona descarta todo entendimiento con nicas

Tegucigalpa, enero 9 (DPA). El presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, descartó hoy toda posibilidad de entendimiento bilateral con Nicaragua y vaticinó el fracaso de las gestiones de paz del Grupo Contadora "si sus miembros pretenden continuar

su papel de amigables compondores".

El gobernante rechazó un ofrecimiento anterior de Nicaragua que se compromete a retirar la demanda que ha interpuesto contra Honduras y Costa

—Pasa a la página 47—

48 muertos a causa del frío en Unión Soviética

Moscú, enero 9 (AP). El termómetro ascendió hoy a 26 grados centígrados bajo cero pero una ola de frío, a la que se atribuyeron 48 muertos, amenazaba aún con sobrepasar la capacidad del sistema de calefacción de la ciudad y perturbó la producción de los

yacimientos de petróleo y gas de Siberia occidental.

Los rusos proclaman con orgullo su capacidad de resistir el frío, y se jactan de ello calificando como "tonificantes" las temperaturas de entre 15 y 20 grados

—Pasa a la página 19—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BOMBARDEO ISRAELI. Maghdousheh, Líbano, enero 9 (AP-Laserfoto). Guerrilleros palestinos buscan los restos de un compañero desaparecido, entre los es-

combros de una iglesia derrumbada por varias bombas lanzadas desde aviones israelíes. Es el primer ataque aéreo del año, que Israel hace a posiciones palestinas.